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Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und Ehrenamt der Stadt Bornheim am
Donnerstag, 14.09.2023, 18:00 Uhr, im Ratssaal des Rathauses Bornheim, Rathausstraße 2

X Öffentliche Sitzung Sitzung Nr. 078/2023

Nicht-öffentliche Sitzung SKEA Nr. 3/2023

Anwesende

Bürgermeister
Becker, Christoph Bürgermeister bis 18:35 Uhr

Vorsitzende
Koch, Maria - Charlotte Bündnis 90/Grüne-Fraktion

Mitglieder
Breuer, Matthias ABB-Fraktion
Breuer, Toni CDU-Fraktion
Düx, Gottfried UWG/Forum-Fraktion
Geuer, Andreas CDU-Fraktion
Hecht, Johanne SPD-Fraktion
Jaritz, Karin SPD-Fraktion
Krüger, Ute SPD-Fraktion
Preiß, Helmut, Dr. CDU-Fraktion
Tourné, Peter, Dr. SPD-Fraktion
Vieritz, Joachim Bündnis 90/Grüne-Fraktion

stv. Mitglieder
Freynick, Jörn FDP-Fraktion tw, bis 18:30 Uhr
Görg-Mager, Tina Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Knapstein, Günter CDU-Fraktion
Kretschmer, Gabriele CDU-Fraktion
Prinz, Rüdiger CDU-Fraktion
Rüther, Alric Bündnis 90/Grüne-Fraktion
von Canstein, Charlotte, Dr. CDU-Fraktion

beratende Mitglieder
Bauer, Jochen, Dr. Stadtsport-Verband
Henseler, Wolfgang Kulturforum
Morche, Jürgen Förderverein Rheinhalle e.V.
Reichelt, Gisbert Seniorenbeirat
Schirilla, Mary Musikschule ab 18:30 Uhr

stv. beratende Mitglieder
van den Bergh, Marie-Therese Musikschule bis 18:30 Uhr

Verwaltungsvertreter
Hübel, Sabine
Over, Willi
Römer, Sebastian

Schriftführerin
Palenta, Daniela
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Nicht anwesend (entschuldigt)
Färber, Elisa FDP-Fraktion
Fuchs, Martina Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Großmann, Stefan CDU-Fraktion
Kreuel, Wilfried CDU-Fraktion
Mandt, Christian CDU-Fraktion
Nauroth, Karl-Heinz Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Söhnge, Sven Stadtjugendring
Söllheim, Michael CDU-Fraktion

T a g e s o r d n u n g

TOP Inhalt Vorlage Nr.
Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin
2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern
3 Einwohnerfragestunde
4 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 41 vom 23.05.2023
5 Bericht der Ehrenamtskoordinatorin
6 Konzept Kulturzentrum und Gewinnung von Kooperationspartnern 541/2023-11
7 Beihilfen für die Träger der Karnevalszüge und Martinszüge in

Bornheim
542/2023-11

8 Antrag des Chores an St. Albertus Magnus auf Aufnahme in das
Verzeichnis der als förderungswürdig anerkannten kultur- und
brauchtumstragenden Vereine, Verbände, Organisationen und
Einrichtungen in der Stadt Bornheim

492/2023-11

9 Antrag des Männervereins "Einigkeit" Hersel-Uedorf 1914 e.V. auf
Aufnahme in das Verzeichnis der als förderungswürdig anerkannten
kultur- und brauchtumstragenden Vereine, Verbände, Organisationen
und Einrichtungen in der Stadt Bornheim

493/2023-11

10 Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 16.08.2023 betr.
Erhöhung des Anteils der Sportpauschale für die Bornheimer
Sportvereine

535/2023-13

11 Host Town Program im Rahmen der Special Olympics 2023 434/2023-13
12 Warmwasserbereitung in Sporthallen 468/2023-13
13 Mitteilung betr. Zustand der Kunstrasenplätze in Bornheim 473/2023-13
14 Mitteilung betr. der Neufassung der Tarifordnung für die Benutzung der

Sportstätten und Sportgeräte der Stadt Bornheim
394/2023-13

15 Mitteilung betr. Bestandsaufnahme aktuelle kulturelle Angebote in
Bornheim

540/2023-11

16 Mitteilung / Halbjahresbericht des Bürgermeisters (Bereich SKEA,
öffentl.)

407/2023-1

17 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen
Sitzungen

533/2023-1

18 Anfragen mündlich

Vor Eintritt in die Tagesordnung (der gesamten Sitzung)

AV Maria-Charlotte Koch eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und
Ehrenamt der Stadt Bornheim, stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen worden ist und
dass der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt beschlussfähig ist.
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Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin

Frau Daniela Palenta ist bereits zur Schriftführerin bestellt.

2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern

Es wurde kein Ausschussmitglied verpflichtet.

3 Einwohnerfragestunde

Die Einwohnerfragestunde entfällt, da keine Fragen vorliegen.

4 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 41 vom 23.05.2023

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt erhebt gegen den Inhalt der Niederschrift über
die Sitzung Nr. 41/2023 vom 23.05.2023 keine Einwände.

5 Bericht der Ehrenamtskoordinatorin

Frau Hübel:

Ehrenamtsmedaille
- Frau Hübel stellte die neue Ehrenamtsmedaille vor.
- Die Verleihung der Ehrenamtsmedaille erfolgt am in festlichem Rahmen am

Ehrenamtstag, der am 03.12.2023 im AVH stattfindet.
- Mit der Verleihung der Ehrenamtsmedaille ist ein Geldpreis in Höhe von € 500

verbunden. Dieser Geldpreis kommt dem in Bornheim ansässigen Verein zugute, für
den die geehrte Person tätig ist

- Die PreisträgerInnen werden erst am Ehrenamtstag bekannt gegeben. Die geheime
Wahl findet im nicht öffentlichen Teil der heutigen Sitzung statt.

Interview Bürgerradio Studio Merten
- Am 10.07.2023 gab Frau Hübel ein Interview beim Bürgerradio Studio Merten und

berichtete über ihre Tätigkeiten und aktuellen Projekte. Die Resonanz auf das
Interview war ausgesprochen positiv. Die Anfragen für Beratungsgespräche stiegen
an und es wurden vermehrt Anträge für die Ehrenamtskarte gestellt.

Ehrenamtskarte
- Am 01.07.2023 hat Frau Hübel die neue App „Ehrenamtskarte NRW“ eingeführt.

Durch Pressemitteilungen wurde die Ehrenamtskarte weiter ins Bewusstsein der
Öffentlichkeit gerückt und die Zahl der Ehrenamtskarteninhaber stieg von 42 auf 66
Karteninhaber.

- Durch die vielen Vergünstigungspartner ist die Ehrenamtskarte auch noch attraktiver
geworden. Frau Hübel wird versuchen, bis Jahresende 30 Vergünstigungspartner
anbieten zu können.

Flüchtlingsarbeit
- Die Unterbringung von ukrainischen Geflüchteten in privaten Wohnraum in

Zusammenarbeit mit Amt 5 und der Bornheimer Flüchtlingshilfe ist sehr erfolgreich.
Es sind ca. 270 Vermittlungen in privaten Wohnraum seit März 2022 zustande
gekommen.
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- Da in der nächsten Zeit noch weitere Geflüchtete aus den Ländern Afghanistan,
Syrien, Iran/Irak und der Ukraine erwartet werden, bittet Frau Hübel darum, offene
Wohnungsangebote der Verwaltung zu melden.

- Weiterhin werden zahlreiche Freizeitangebote für Geflüchtete aller Nationalitäten von
Ehrenamtlichen angeboten (Fußball, Willkommens Café, Kunstkurse). Hier unterstützt
Frau Hübel die Vereine und die Ehrenamtlichen bei der Planung und Organisation.

Ehrenamtsbörse
- Frau Hübel weist auf die Ehrenamtsbörse am Samstag, 16.09.2023 von 11 Uhr bis 15

Uhr hin, die durch Bürgermeister Christoph Becker eröffnet wird.
- Frau Hübel stellte die teilnehmenden Vereine vor und hofft, mit der Börse neue

Ehrenamtler für die Vereine zu gewinnen.
- Der Street Food Market hatte leider aufgrund von Personalmangel kurzfristig

abgesagt. Die örtliche Gastronomie hat sich bereit erklärt, Angebot und
Öffnungszeiten entsprechend anzupassen.

- Kenntnis genommen -

6 Konzept Kulturzentrum und Gewinnung von
Kooperationspartnern

541/2023-11

Auf Anregung von AM Vieritz wird das Wort „ortsübergreifend“ im Beschlussentwurf
gestrichen und auf Anregung des Bürgermeisters wird der Beschlussentwurf noch um die
Worte „für die Stadt Bornheim“ erweitert.

Beschluss:
Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt beauftragt die Verwaltung, einen oder
mehrere Kooperationspartner für die Entwicklung und den Betrieb eines
Kulturzentrums/Heimatmuseums für die Stadt Bornheim zu gewinnen.

- Einstimmig -

7 Beihilfen für die Träger der Karnevalszüge und Martinszüge in
Bornheim

542/2023-11

Beschluss:
Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt

1. beschließt die im Sachverhalt dargestellten Zuschüsse für die Träger der
Karnevalszüge und der öffentlichen Martinszüge

2. beauftragt die Verwaltung mit der Prüfung der eingehenden Anträge und der
Auszahlung der Zuschüsse.

- Einstimmig -

8 Antrag des Chores an St. Albertus Magnus auf Aufnahme in das
Verzeichnis der als förderungswürdig anerkannten kultur- und
brauchtumstragenden Vereine, Verbände, Organisationen und
Einrichtungen in der Stadt Bornheim

492/2023-11

Beschluss:
Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt beschließt,

1. den Chor an St. Albertus Magnus als förderungswürdig anzuerkennen und
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2. in das Verzeichnis der als förderungswürdig anerkannten kultur- und
brauchtumstragenden Vereine, Verbände, Organisationen und Einrichtungen in der
Stadt Bornheim aufzunehmen.

- Einstimmig -

9 Antrag des Männervereins "Einigkeit" Hersel-Uedorf 1914 e.V. auf
Aufnahme in das Verzeichnis der als förderungswürdig
anerkannten kultur- und brauchtumstragenden Vereine,
Verbände, Organisationen und Einrichtungen in der Stadt
Bornheim

493/2023-11

Beschluss:
Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt beschließt,

1. den Männerverein „Einigkeit“ Hersel-Uedorf 1914 e.V. als förderungswürdig
anzuerkennen und

2. in das Verzeichnis der als förderungswürdig anerkannten kultur- und
brauchtumstragenden Vereine, Verbände, Organisationen und Einrichtungen in der
Stadt Bornheim aufzunehmen.

- Einstimmig -

10 Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 16.08.2023 betr.
Erhöhung des Anteils der Sportpauschale für die Bornheimer
Sportvereine

535/2023-13

Beschluss:
Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt beschließt, die Sportpauschale, vorbehaltlich
der zur Verfügung stehenden Mittel, ab dem Jahr 2025 um 4.000,00 € auf dann 36.000,00 €
zu erhöhen.

- Einstimmig -

11 Host Town Program im Rahmen der Special Olympics 2023 434/2023-13

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur
Kenntnis.

12 Warmwasserbereitung in Sporthallen 468/2023-13

Beschluss:

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur
Kenntnis.

Zusatzfrage
AM Dr. Preiß:
Wie sehen die hygienischen Richtlinien nach einer längeren Stilllegung der Anlagen aus
(Stichwort Legionellen)? Erfolgt hier eine Prüfung?
Antwort:
Die Anlagen werden kontrolliert und gespült. Dies wurde in den letzten Wochen bereits bei
ca. 80% der Anlagen durchgeführt.
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13 Mitteilung betr. Zustand der Kunstrasenplätze in Bornheim 473/2023-13

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur
Kenntnis.

Zusatzfragen
AM Prinz:
Sind die Vereine darüber informiert worden, dass die kalkulierten Kosten für den Austausch
eines Kunstrasenbelages in solchem Maße gestiegen sind?
Antwort:
Es wurde mit allen Vereinen gesprochen, auch im Rahmen der Rücklagen, die gebildet
wurden. Jeder Verein hat die Rücklagen in vereinbarter Höhe gebildet. Es könnte in Zukunft
– auch durch die auslaufenden Zinsbindungen und gestiegenen Zinsen – problematisch
werden. Es ist jedoch kalkulierbar, da die Plätze in gutem Zustand sind und dadurch Zeit bis
zur nächsten Erneuerung ist.

AM Düx:
Zum Verständnis: beim Sperrguthaben handelt es sich um die kalkulierten 100.000 Euro, die
bei der Erneuerung des Kunstrasenbelages anfallen könnten?
Antwort:
Ja.

AM Düx:
Geht die Verwaltung grundsätzlich von einer Lebensdauer von 15 Jahren für einen
Kunstrasenbelag aus?
Antwort:
Zu Beginn der Umsetzung der Maßnahme gab es noch keinerlei Erfahrungswerte. Die
Verwaltung ist seinerzeit von einer durchschnittlichen Lebensdauer von 15 Jahren
ausgegangen. Dies scheint sich in der Praxis zu bewahrheiten. Hier und da müssen 16-m-
Räume ausgetauscht werden, grundsätzlich sind 15 Jahre jedoch zutreffend.

Antwort AM Dr. Bauer:
Alle Vereine wissen, was auf sie zukommt. Es wurden frühzeitig Gespräche mit allen
Vereinen geführt. Die hohen Kosten können nicht alleine von den Vereinen oder der Stadt
Bornheim getragen werden. Die frühen Gespräche erlauben es, rechtzeitig Möglichkeiten zur
Lösung zu finden.

AM Düx:
Wie sieht es zeitlich bei der Sanierung des Kunstrasenplatzes beim SV Vorgebirge aus?
Antwort:
Die Zusage der Versicherung liegt vor. Die Hangsicherungsmaßnahme wurde bereits von
städtischer Seite aus umgesetzt. Die restlichen Maßnahmen erfolgen schnellstmöglichst.

AM Dr. Bauer:
Wie wird es auf dem Sportgelände in Widdig mit dem Tennisplatz und dem Fußballverein
insgesamt gehandhabt? Wurde hier eine Regelung gefunden?
Antwort:
Es gab Gespräche mit beiden Vereinen. Der Tennisverein möchte sich im nördlichen Bereich
um zwei Plätze erweitern. Dies muss im Rahmen des Erbbaurechtsvertrags gelöst werden.
Der neue Kunstrasenplatz wird deutlich kleiner als die bisherige Spielfläche.

AM Dr. Preiß:
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Die Preisentwicklung bei der Erneuerung eines Kunstrasenplatzes ist erheblich. Gibt es
Informationen dazu, wie andere Kommunen damit umgegangen sind, z.B. über das Land
oder Fördertöpfe?
Antwort:
Fördermittel sind aktuell nicht bekannt. Gut ist, dass die Qualität der Beläge immer besser
und umweltfreundlicher wird. Die Beläge sind i.d.R. zu 100% recyclebar mit Füllungen aus
Kork und Sand. Nicht alle Plätze müssen gleichzeitig ersetzt werden. Hier kann im
Finanzplan noch gesteuert werden.

14 Mitteilung betr. der Neufassung der Tarifordnung für die
Benutzung der Sportstätten und Sportgeräte der Stadt Bornheim

394/2023-13

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur
Kenntnis.

Die Verwaltung erläutert, dass es um strukturelle Anpassungen geht. Es ist nicht Ziel der
Verwaltung die Gebühren für die Vereine zu erhöhen.

Zusatzfrage
AM Jaritz:
Wurde der Bornheimer Stadtsport Verband hierbei eingebunden?
Antwort:
Ja, dies wird der Fall sein.

15 Mitteilung betr. Bestandsaufnahme aktuelle kulturelle Angebote
in Bornheim

540/2023-11

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur
Kenntnis.

Zusatzfragen
AM Dr. Preiß:
Besteht die Möglichkeit, die hier aufgeführten Veranstaltungen in den Veranstaltungskalender
der Stadt Bornheim aufzunehmen?
Antwort:
Eine Eingabe durch die Verwaltung wäre mit einem hohen Zeitaufwand verbunden und
entspricht darüber hinaus nicht den aktuellen Datenschutzrichtlinien. Daher der Appell an die
Veranstalter, dass alle Veranstaltungen vom Veranstalter selbst dort eingetragen wird. Dies
ist unkompliziert über die Website der Stadt Bornheim möglich.

AM Dr. Preiß:
Können alternativ die Ortsausschüsse, die die Veranstaltungen gemeldet haben, auf die
Möglichkeit des Veranstaltungskalenders hingewiesen werden?
Antwort:
Dies wurde bereits bei der Abfrage der Veranstaltungen getan. Auch die Vereine werden bei
passendem Anlass noch einmal auf die Möglichkeit des Veranstaltungskalenders
hingewiesen.

AM Vieritz:
Gab es noch nachträgliche Rückmeldungen?
Antwort:
Es gab eine Rückmeldung aus Sechtem.

AM Prinz:
Wer wurde für Hersel angeschrieben? In der Liste tauchen keine Angebote aus Hersel auf.
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Antwort:
Es wurden jeweils die Ortsvorsteher angeschrieben, sowie die Ortsausschüsse,
Dorfgemeinschaften und Vereinsgemeinschaften. Die Verwaltung prüft den Verteiler.

AM Krüger:
Wem sollen zukünftige Veranstaltungen gemeldet werden?
Antwort:
Bitte in den Veranstaltungskalender der Stadt Bornheim eintragen.

16 Mitteilung / Halbjahresbericht des Bürgermeisters (Bereich
SKEA, öffentl.)

407/2023-1

Der Ausschuss für Sport, Kultur und Ehrenamt nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur
Kenntnis.

Zusatzfragen
AM Dr. Preiß:
Es wurde beschlossen, dass zunächst keine Grabsteine mehr zerstört werden sollen. Dies
sollte bitte von der Verwaltung den zuständigen Stellen mitgeteilt werden.
Antwort:
Die Verwaltung stellt sicher, dass keine weiteren Grabsteine mehr zerstört, sondern zunächst
gelagert werden.

AM Dr. Preiß:
Bezugnehmend auf den Antrag der CDU betr. Wiedererrichtung des Leugensteins in
Sechtem: laut Sachstand ist die Kontaktaufnahme zum LVR-Museum bereits erfolgt. Was
war der Inhalt der Kontaktaufnahme?
Antwort:
Zuständig ist hier Amt 6 (Bauamt). Die Verwaltung berichtet hierüber in der nächsten Sitzung.

17 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus
vorherigen Sitzungen

533/2023-1

Informationen Verwaltung betr. AK Kultur:
Die zweite Sitzung des AK Kulturzentrum/Heimatmuseum fand am 22.08.2023 statt.
Folgende Inhalte und weitere Maßnahmen wurden erörtert und festgelegt:

- Verwaltung hat aktuelle kulturelle Angebote bei den Ortsvorsteherinnen und
Ortsvorstehern, Ortsausschüssen und Dorfgemeinschaften, sowie den Vereinen
abgefragt und stellt die Ergebnisse dem AK vor. Im Zuge der Abfrage wurde über die
Möglichkeit informiert, Veranstaltungen in den Veranstaltungskalender der Stadt
Bornheim einzutragen. Die Ergebnisse wurden in der heutigen Sitzung vorgestellt.

- Die Verwaltung berichtet, dass es eine weitere Förderperiode des Förderprogramms
„Dritte Orte“ geben wird. Der AK entscheidet aufgrund der kurzen Bewerbungsfrist
(15.11.2023), in dieser Förderperiode keine Bewerbung für das Förderprogramm
einzureichen.

- Es sollen zunächst Kooperationspartner für die Entwicklung und den Betrieb eines
ortsübergreifenden Kulturzentrums/Heimatmuseums gewonnen werden. Gemeinsam
mit dem/n Kooperationspartner/n soll ein Konzept zur Entwicklung eines
Kulturzentrums/ Heimatmuseums erstellt werden (siehe TOP 6).

- Verwaltung informiert zum Förderprogramm „Heimat-Zeugnis“: Sanierung eines
historischen Gebäudes zur Schaffung eines Heimatmuseums wäre grundsätzlich
förderfähig
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- Der AK bittet die Verwaltung zu prüfen, ob das Alte Bürgermeisteramt eine mögliche
Räumlichkeit für ein Heimatmuseum wäre, bzw. ob eine weitere Nutzung der
Räumlichkeiten als Kindertagesstätte geplant ist.

AM Henseler betr:
Anstehende Termine des Bornheimer Kulturforums:
20.10.2023 Jazz & Wein mit Michael Kuhl (19:00 Uhr, Oase der Europaschule)
17.11.2023 Lesung „Ihr glücklichen Augen“ mit Elke Heidenreich (19:00 Uhr, Ratssaal im

Rathaus der Stadt Bornheim)
30.06.2024 Mitsingen am Rhein (Hersel)
Weitere Veranstaltungen in 2024 sind in Planung: Lesung mit Walter Sittler und Mariele
Millowitsch aus dem Buch von Elke Heidenreich, Jazz & Wein, Orgelkonzert in der Fastenzeit

Informationen Verwaltung betr. Sport:
Eine Bouleanlage an der Sprunggrube in Hersel wurde eingerichtet.
Erste Planungen zum Ausbau des Bornheimer Stadions liegen vor, voraussichtlich kann im
Frühjahr begonnen werden.

AM Dr. Bauer:
- Der Bornheimer Stadtsport Verband hat im Rahmen des Förderprogramms des

Landes NRW zur Digitalisierung einen Beamer sowie Lautsprecher angeschafft, die
gerne an die Vereine ausgeliehen werden können.

- Sport im Park wird aktuell durchgeführt. Die Übungsleiter haben auch für das
kommende Jahr zugesagt. Sport im Park 2024 wird vom 15.05. bis 15.09.2024
durchgängig an einem Ort zu einer festen Uhrzeit durchgeführt, auch während der
Sommerferien.

- Sportpauschale: 34.000 Euro stehen für die Vereine zur freien Verfügung. Die Vereine
werden darüber informiert, dass der Antrag nun gestellt werden kann.

AM Schirilla betr.
Sachstand Musikschule:

- Bedarf an Unterricht ist sehr gestiegen, sehr viele Anmeldungen nach den
Sommerferien

- Räume in der Europaschule können bis Ende des Jahres weiter genutzt werden,
Gespräche mit der Verwaltung und den Fraktionen, ggf. können Fraktionsräume
genutzt werden, ggf. vorübergehende Nutzung der Räume im Siefenfeldchen, sowie
leerer Container an der Europaschule. Langfristig Umzug in altes Gebäude der
Heinrich Böll Gesamtschule gewünscht (frühestens ab Februar 2028). Ca. 10 Räume
werden insgesamt benötigt.

AM Kretschmer:
Vermietung Räumlichkeiten der Fraktion an Musikschule noch nicht abschließend geklärt.

AM Düx:
UWG stellt Fraktionsräume zur Verfügung, vorbehaltlich Sicherung des Datenschutzes. Bitte
um Prüfung der Räumlichkeiten im Siefenfeldchen.

AV Koch:
Bitte an Verwaltung um Prüfung der Mietverträge und Rücksprache mit den Vermietern
(Lärmpegel).
Antwort
Prüfung der Räumlichkeiten im Siefenfeldchen in finaler Abstimmung. Rückmeldung erfolgt in
Kürze.
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AM Breuer:
17.09.2023 Herseler Herbst ab 12 Uhr
14./15./21./22./28./29.10.2023 Theater-Verein Edelweiß „Charleys Tante reloaded“

18 Anfragen mündlich

AM Dr. Preiß:
Am vergangenen Wochenende war Tag des offenen Denkmals. Besteht die Möglichkeit, dass
die Verwaltung ab dem kommenden Jahr auf der Homepage dafür öffentlich wirbt und
insbesondere die offenen Denkmäler im Stadtgebiet dort verlinkt und darauf hinweist (City
Key App).
Antwort:
Ja, dies ist sicherlich möglich.

Ende der Sitzung: 20:05 Uhr

gez. Maria-Charlotte Koch gez. Daniela Palenta
Vorsitz Schriftführung


